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PTA年度初め総会資料



令和 6年度 川崎市立東高津小学校 PTA年度初め総会（書面）

議　　　事

(1)令和5年度活動報告承認の件

・学年、校外生活指導、成人、広報、選考、バザー　各委員会

・ソフトボール、バレーボール、バドミントン　各サークル

(2)令和5年度決算報告承認の件

・会計報告

・特別会計報告

・会計監査報告

(3)令和6年度活動計画承認の件

・学年、校外生活指導、成人、広報、選考、バザー　各委員会

・ソフトボール、バレーボール、バドミントン　各サークル

(4)令和6年度予算承認の件

・予算案

　　　　　　　（5）サークル規約変更の件

　　　　　　　　　　　・サークル規約改定　　　　　　　　　　　

<東高津小学校　校歌>

1. 名も清らかな多摩川の

流れの音を聞きながら

育つよ　ここに　わたしたち

早瀬におどる　若あゆが

きらめくように　すこやかに

東高津　おお　東高津

2. 飛ぶ白雲を　大空を

みどりの丘を　鉄塔を

のぞむよ　きょうも　わたしたち

行く手にひとみ　かがやかし

歌おう　声も　高らかに

東高津　おお　東高津

3. 色美しく　かぐわしい

ひももの花の校章を

帽子に　胸に　わたしたち

理想を目ざし　新しく

学ぼう　日々に　また日々に

東高津　おお　東高津
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令和5年度　各種委員会活動報告
令和 6 年4月24日 作成

全体共通　4月　各種委員会　/　5月　PTA総会（書面）

学年委員会

4月　　　第1回学年委員会、全体会、新4役選出、引継ぎ、

5月　　　前期ベルマーク棚整理（5年生）

6月　　　前期ベルマーク全体集計作業（3学年毎2グループに別日で分かれ作業）

　卒業記念品の決定（6年生）

7月　　　前期ベルマーク発送作業

　　　　 　卒業記念品の発注（6年生）

10月　　 後期ベルマーク棚整理（2年生）

　　 後期ベルマーク全体集計作業（3学年毎2グループに別日で分かれ作業）

11月　　 後期ベルマーク発送作業

1月　　　キャプテンマーク案内文作成及び配付（新1年生用）の手配

　　　　　 引継ぎ資料の整理

2月　　　来年度初回委員会の準備

3月　　　卒業記念品及び花束の発注と贈呈（6年生）

✩ 使用済みトナー・カートリッジの回収と発送手配、備品購入、ベルマーク通信発行、決算報

告書作成（年度末）、委員会マニュアルの改訂（随時）、各月PTA実行委員会

※歩行教室お手伝い（1年生）、給食試食会お手伝い（1年生）、5月総会・3月総会の会場準備

受付出席は書面総会となり委員会活動無し

※悪天候により中止：交通安全（自転車）教室（3年生）、星空鑑賞会（4年生）

校外生活指導委員会

3月 前年度より引継ぎ、「こども110番の家」継続依頼・訪問、名簿作成

5月 「PTAパトロール中」ステッカー協力のお願い・集計・ステッカー配付、

高津区PTA活動研修、「こども110番の家」情報交換会

6月 第1回地区パトロール、「こども110番の家」訪問・ステッカー交換

「PTAパトロール中」ステッカー作成・配付（希望者）

第1回 地域安全連絡会

7月 高津区地域安全連絡会、夏休み前/冬休み前パトロール地図の再作成

夏休み前パトロール

「校外だより(夏号)」作成・配付、ラジオ体操ポスター掲示

坂戸緑道公園盆踊りパトロール（二子地区）

白髭神社例大祭・本祭　模擬店・子ども神輿・山車の手伝い（北見方地区）

11月 次期校外委員選出お便り作成

12月 第3回地区パトロール、冬休み前パトロール、次期校外委員選出お便り配付
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各地区イベントお手伝い、東高津こども文化センターにて安全マップの作成お手伝い

町内夜警（下野毛地区 / 3日間）

1月 「PTAパトロール中」ステッカーアンケート作成・がくぷり配信・集計

次期校外委員再募集のお便り作成・配付・がくぷり配信

次期校外委員選出・引継ぎ、「こども110番の家」お手紙作成

第2回 地域安全連絡会

2月 第4回地区パトロール

3月 「こども110番の家」訪問(新旧)・継続依頼・ステッカー交換、名簿作成

✩　各月実行委員会

成人委員会

4月 第1回成人委員会全体会議開催

5月 本年度の家庭教育学級の開催方針案を策定

5月実行委員会参加

川崎市（市民館）が主催するPTA家庭教育学級説明会に参加

各種資料のデジタル化

6月　　 第2回成人委員会全体会議開催（オンライン）

6月実行委員会参加

家庭教育学級アンケート実施、アンケート結果集計

各班毎の打合せ（LINE）

7月　　 家庭教育学級の開催内容を検討する会議を実施（オンライン）

1班：打合せ（LINE）、2班：打合せ（オンライン）

7月実行委員会

9月 PTA実行委員会

1班：打合せ（LINE）、2班：打合せ

1班：チラシ配付の準備　※R5年度1回目の家庭教育学級11/28開催分

10月 打合せ（1班・2班合同）

10月実行委員会

1班：チラシ印刷・棚入れ、2班：打合せ（LINE）

11月 1班：アンケート印刷・担当マニュアル更新、会場配置図作成

2班：打合せ（対面）

第1回家庭教育学級　会場準備

2班：チラシ印刷

第1回家庭教育学級開催

12月 1班：第1回家庭教育学級の動画配信

　2班：チラシ印刷、備品申請、校長先生へ挨拶の依頼

　12月実行委員会

　2班：ミマモルメ配信内容作成（オンライン）、チラシ棚入れ、第2回の参加者募集開

始、参　 加者アンケート作成（オンライン）

　1班：打合せ（LINE）、アンケート集計

1月 第2回家庭教育学級開催

成人委員便り作成作業
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2月 2月実行委員会　会計精算

成人委員便り配信

高津区PTA協議会主催「成人委員会の報告会」参加

▼参考

・R5年度成人委員会振り返り資料

https://docs.google.com/presentation/d/1odmRuKuTiYp8_3631ya03_hsA-2pBoJodcrV7-d1V

Vs/edit?usp=sharing

スマホからも閲覧いただけます。QRコードを読み込んでください。

ご質問などありましたら、r5seijiniin@gmail.com までお気軽にご連絡ください。

広報委員会

4月 第1回委員会　新4役選出、新旧4役引継ぎ

5月 広報部会出席

6月 広報紙256号　企画会議

10月 広報紙256号　取材（バザー・校外学習）

　広報紙257号　企画会議

　広報紙256号　編集

11月 広報紙257号　取材（運動会・校舎）

12月 広報紙256号　発行

1月 広報紙257号　編集

2月 広報紙257号　発行

　広報紙258号　企画会議（新年度教職員紹介特集）

3月 広報紙258号　取材・編集

4月 広報紙258号　取材・編集

5月 広報紙258号　発行

選考委員会

4月 第１回委員会、委員長、副委員長、会計の選出と引き継ぎ

委員会で使用するメールアカウントの取得

次年度PTA役員募集のお便りの担当決め

5月 次年度PTA募集のお便り作成

6月 第２回委員会、次年度PTA役員募集のご案内を家庭数１～５年生を対象に配付

役員会にてPTA役員活動を知る会の日程確保依頼

7月 第３回委員会、次年度PTA役員募集のアンケート回収と集計

次年度役員候補者への子ども便配付

PTA役員活動を知る会の担当決め
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8月 第４回委員会、PTA役員活動を知る会のご案内を家庭数１～５年生を対象に配付

PTA役員活動を知る会の話し合い

9月 PTA役員活動を知る会の開催

10月 第５回委員会、次年度PTA役員再募集のご案内を家庭数１～３年生を対象に配付

11月 次年度役員候補者とメールでの質疑応答

12月 次年度役員候補者確定、役員へ引き継ぎ完了

1月　　　次年度委員会選出の立ち合い担当割り振り決め

2月　　　第６回委員会、各委員会選出の立ち合い

　新１年生ご家庭向けPTA役員募集のご案内作成

3月　　　第７回委員会、新１年生ご家庭向けPTA役員募集のご案内印刷（入学式配付）

バザー委員会

4月 第1回バザー委員会

4役選出、班長副班長選出、引き継ぎ

5月 第2回バザー委員会

副委員長、班長再選出

バザー、もしくはフェスティバルの方向性の検討

LINEにて、日程などの決定

6月 第3回バザー委員会

フェスティバルの内容について検討、各担当の募集

缶バッジデザインについての提案

オリジナルトートバッグ販売の提案

各担当ごとの活動（クイズ作成班、風船ラリー班など）

7月 第4回バザー委員会

ゲームの内容の検討、当日のシフトについての検討

トートバッグ販売方法の検討

来年度の提案

各担当ごとの活動（動画撮影など）

8月 各担当ごとの活動（PPT作成、過去資料整理班）

9月 ボランティア募集、トートデザインアンケートの実施

第5回バザー委員会

トートバッグ素材や価格の決定

フェスティバル当日の流れの確認、当日班ごとの打ち合わせ

動画などの動作確認

9/22フェスティバル当日

10月 トートバッグ予約受付開始

第6回バザー委員会

トートバッグ販売の流れについて確認、担当者募集

来年度についての意見聴取

トートバッグ受注

11月 運動会当日、トートバッグ販売

12月 過去資料整理
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以降活動なし

1月、2月、3月　　　

令和５年度　各サークル活動報告

バレーボール

6月 六校連バレーボール大会 参加

10月 高津区P協バレーボール大会 参加

11月 秋季市民9人制バレーボール大会　準優勝

ソフトボール

9月　　区Pソフトボール大会 参加

3月　　川崎区・⾼津区・多摩区 親善ソフトボール大会

✩　毎月第2、第4土曜日　9時～12時　東高津小学校にて練習

バドミントン

9月　　4校連バドミントン大会 (幹事校)

✩　毎週金曜日16：30～18：30　東高津小学校にて練習

令和5年度　活動の反省と展望

＜各種委員会より＞

☆学年委員連絡議長　～西ケ谷　舞～

コロナ禍が明け、徐々にではありますがコロナで中止となっていた活動の再開を予定しておりましたが、それ

も悪天候で中止を余儀なくされ、主だった活動はベルマークの集計のみとなった1年でした。ベルマークの集計

作業においては、取りまとめ担当である各学年の副委員長さんをはじめ、委員長さん、常任委員の皆さんの仕

事の速さと丁寧さが際立ち、滞りなく作業を終える事が出来ました。ご尽力いただきました皆様、本当にありがと

うございました。私個人といたしましては、議長としての活動の場が少なく、もう少しお役に立てたら良かったと

反省する次第です。また、初めての事で慣れないことばかりでしたが、PTA担当役員の皆様、副議長さんの支

えがあったからこそ1年間務める事ができました。心から感謝申し上げます。

今後の展望といたしましては、コロナで中止になった活動（外部講習会への参加や清掃活動等）があります

が、本当に必要な活動なのかどうか精査し直すきっかけになったと思います。また実行委員会についても、議

題内容によっては書面（がくぷり）での通達のみや、zoomでの開催でも充分だと思う内容もあり、委員会の開催

方法もフレキシブルな対応が出来ればより負担軽減になり、その結果PTA活動への参加率向上にも繋がるの

はないかと思います。最後になりましたが、1年間どうもありがとうございました。

☆学年委員1年生委員長　～青山　昇穂～
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今年度の1年生はイベントなどのお手伝いはなく、ベルマーク集計活動のみを行いました。私ははじめての学

年委員でしたが、1回目の委員会で丁寧な引き継ぎがあり、1年間困ることもなく委員長を務めることができまし

た。スムーズな活動を支えてくださったPTA役員、他の4役、常任委員のみなさまに改めて感謝申し上げます。

☆学年委員2年生委員長　～肱岡　恵美子～

　学年委員2年生委員長ベルマークが中心の活動となりました。学年委員さん皆さんのご協力で滞りなく作業で

きました。初めての委員会活動でわからないことが多かったですが、議長さん副議長さんからのご連絡や、常

任委員さんのご協力があり、1年間務めることができました。ベルマーク集計作業は限られた時間での作業です

が、これまでの方々の工夫や反省点のおかげでスムーズに進められたのではと思います。1年間ありがとうござ

いました。お世話になりました。

☆学年委員3年生委員長　〜畑田　あづみ～

コロナ明けで本格的にPTA活動が再開する中、各委員長さん、副委員長さん、常任委員さんにリード頂きな

がら活動が出来、とても心強かったです。ありがとうございました。3年の自転車教室は雨天で中止になってしま

いましたが、前後期のベルマーク活動は経験者の方もいらした為、和気藹々とかつ効率よく行えました。実行委

員会は対面も大切だと思いますが、特に大きな議題がない場合はzoomも併用するなどすると、よりPTA活動に

参加しやすくなるのではないかと思いました。1年間ありがとうございました。

☆学年委員4年生委員長　～渡辺　千裕　～

初めて学年委員を務めさせていただきました。ベルマーク活動では副委員長さんや常任委員の皆様と協力し

て、限られた時間の中でスムーズに作業する事ができました。4年生行事の星空観察会は、子ども達も楽しみ

にしておりましたが残念ながら中止になりました。今年度は清掃活動が無く、総会も紙面で行われたので活動

自体がスリム化され、委員さんの負担が軽減されたように感じました。右も左も分からず戸惑う事もございまし

たが、皆様のお陰で無事に1年間務める事ができ、感謝しております。本当にありがとうございました。

☆学年委員5年生委員長　～山崎　加織～

委員長となり不安の中でのスタートでしたが、5年は委員経験者が多く、皆さんがとても協力的で分からない

所は丁寧にサポートしてくださったので、とてもスムーズに活動を進めることができました。5年の活動はベル

マーク棚整理と年2回のベルマーク集計作業でしたが、皆さんが作業を率先してやってくださったおかげで効率

よく作業ができました。委員会活動を通して出た意見としては、PTA準備室のキャビネット上段の鍵の暗証番号

や開け方、PCのパスワードの引き継ぎなどがあるとよかったというのがありました。1年間、無事に活動ができ

たのはPTA役員さん、正副議長さん、各学年の正副委員長さん、そして常任委員さんのサポートのおかげだと

思います。本当にありがとうございました。

☆学年委員6年生委員長　～大谷　久美子～

ベルマーク集計作業と子どもたちの卒業に向けた活動を行いました。初めての学年委員で不安でしたが、6

年学年委員の皆さんがとても協力的で頼もしく、たくさんサポートしていただいたおかげで滞りなく1年間活動す

ることができました。PTA役員さん、議長さん、副議長さん、副委員長さん、常任の方々、本当にありがとうござ

いました。

☆学年委員個別委員長　～畑田　理恵～

委員会活動は初めてでしたが、担当役員さん、議長さん、副議長さん、委員の皆さまに助けていただきながら

活動することができました。ベルマーク集計にくわえ、4年生の星空観察会のお手伝いをする予定が、天候不良

で中止となり残念でした。分からないことだらけでご迷惑をおかけしないか不安でしたが、皆さまに助けていただ

きながら活動することができました。１年間ありがとうございました。
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☆校外生活指導委員会　連絡議長　～上村　絵里子～

　初めての委員会活動で議長に選出され、初めは不安が大きかったのですが、委員の皆様のご協力により、一

年間職務を全うできたと感じています。本当にありがとうございました。

令和5年度は、各地区でお祭りなどイベントが復活した年でもありました。お仕事をされている方でも負担なく、

今後の活動を継続するにはどうしたらいいか、考えさせられる一年でした。また私自身はパトロールや地域安

全連絡会、外部のPTA活動研修を通し、個人はもちろん、地域で子どもの安全を守る重要性を感じました。今後

も安心安全に子どもたちが学校生活を送れるよう、自身でできる活動を継続していきたいです。一年間ご協力

いただきありがとうございました。

☆校外委員下野毛地区委員長　～小川　麻美～

　今年度はこれまでコロナ禍で中止になっていた様々なイベントが復活し、町会の活動も活発だったため、校外

委員として地域の方々と一緒に子ども達の活動をサポートする機会がたくさんありました。昨年度の活動内容と

異なる点も多くありましたが、町会の方々と協力しスムーズに活動できたのではないかと思います。

今後も地域一丸となって子ども達の成長を見守り、過ごしやすい環境を整えていければいいなと思います。1年

間ありがとうございました。

☆校外委員諏訪地区委員長　～通堂　ルミ子～

　初めての委員会活動で委員長を務めることになり不安でしたが、正副議長さんをはじめ皆様にお力添えいた

だいたおかげで1年間無事に終えることが出来ました。校外委員の活動を通して今まで知らなかった地域のつ

ながりを知り、子どもたちを見守るたくさんの方々のおかげで日々安全に過ごせているのだと感じました。これ

からも子どもたちが少しでも安心して過ごせる地域であるように登下校時の見守りなど個人で出来ることを意識

していきたいと思います。

1年間ありがとうございました。

☆校外委員二子地区委員長　～川口　美里～

　初めてのPTA活動で委員長をお引き受けすることとなりましたが、役員の方々はじめ、校外委員の皆様と協力

して進められたことで無事に今期をやり遂げることが出来ました。コロナが5類となり楽しいイベントが再開され

て、子どもたちの笑顔を見る機会に立ち会えたことを大変うれしく思っています。1年間お世話になり、どうもあり

がとうございました。

☆校外委員　北見方地区委員長　～佐々木　達恵～

　ドラえもんの「こども110番」シール、自転車カゴに付ける「防犯」プレート。配付する側になってみて初めて、子

どもたちの安全に関する多くの皆さまのご尽力と想いを知ることになりました。また、季節ごとのお祭りなど、地

域で親しまれているイベントへのご協力を通して、地域の方々に見守られながら子育てができる環境であること

を実感しました。元気に登下校する子どもたちの姿を、パトロール活動で間近に見守ることができたのも役得で

した！

委員長の責務は常任の皆さまに支えられてこその1年間でした。本当にありがとうございました。

☆成人委員会　委員長　～長野　資正～

　期初に立てた方針にもとづき、保護者のニーズを踏まえて、満足度の高い学級を効率的に開催できたことは

良かった。

保護者のニーズを踏まえたテーマで、対面・オンラインのハイブリッド形式で開催することにより、過去最大の参

加人数（339名）および参加率（17%）を記録することができた。また、各回ともに、参加者の満足度が高い家庭教

育学級となった。
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一方、次年度以降に向けて、以下の大きな課題が発見された。

■ 特定の役割、特に班長の負担が非常に大きいため、自分たちで学級を開催することの是非（成人委員会

自体の存続）を検討すべきと強く感じました。

例）川崎市PTA連絡協議会主催の家庭教育学級もあるため、そちらをご案内する形にする等

■ 役割の違いにより活動量（負担）が大きく異なる中で、一律同じ条件（委員活動への参加率）で、活動承認

（委員協力カードへの承認押印）が行われることの不平等感がとても強いです。具体的には、役員になると

「免除」が得られるのに、現場で大変な実務を行う委員では「免除」が得られない点になります。

☆広報委員長　～下手　基広～

前年度のリモートメインの委員会活動と異なり、今年度から対面式がメインの委員会活動となりました。皆様

には積極的に企画会議や編集会議に参加いただいたため、結束力が強くなった委員会活動だったと思いま

す。

広報委員会は年度を跨いで活動しているため、今年度より最後の広報紙発行は四役＋活動日数の足りない

方で行うこととなりました。次年度についても新たに班を設けることなく引き続き四役で活動するほうが委員の負

担にはならないと思われます。

また、広報紙の発行作業について職員室前の棚に配付する関係上、平日などの先生方がいらっしゃる日に

行う必要があり、働いている中での調整は難しかったです。今年度から「がくぷり」アプリを使用して校内周知事

項等を配信することになりましたので、次年度以降はこのアプリを使用して広報紙を閲覧可能にすればペー

パーレス化にも繋がりますので、ご検討いただければ幸いです。

最後になりますが、無事に広報紙を作り上げることができたのは、細かい点までご指導いただいた前年度四

役の方々をはじめ、お忙しい中ご対応いただいた先生方、PTA役員さん、優秀な委員の方々の尽力のおかげ

だと思います。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

☆選考委員会　委員長　～加藤　由梨～

　今年度はコロナ渦も緩和し、委員会活動そのものは制限なく行うことが出来ましたが、

以前のような運動会やバザーなどで、PTA役員さんと直接お話出来るようなブースは作れず

なかなかPTA役員さんを知ってもらう事が難しかったです。

役員さんに聞き取りをし、役員さんの声をご案内で届けるなど、委員の皆さん、現役員さん

の力を借りて次年度の役員さんをお願いする事が出来ました。

次年度は男性役員が少ないので、男性役員を募集する課題もありましたが、あまり実らず残念な結果と

なりました。

初めての委員長で、委員会を通して知らなかった事を知れた事は良かったです。

至らぬところがたくさんありましたが、今年度の役員さん、委員さん、先生方にたくさん助けていただきありが

とうございました。
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☆バザー委員会　委員長　～神西　奈々～

　今年度のバザー委員会は、昨年に引き続き、子ども達にむけたイベントとしてPTAフェスティバルを開催しまし

た。また、追加の活動として、東高津小オリジナルのトートバッグを販売しました。どちらもご好評いただき、ご協

力いただいた先生方や役員、委員のみなさんに大変感謝しております。今年度はコロナ明けの年ということで、

バザーの復活も検討されましたが、在校生限定のフェスティバルの開催となりました。来年度は、どういう形式

のイベントの開催になるかは現在未定です。今年度のバザー委員会からは、もし来年度が集客イベントの開催

となるのであれば、バザーをそのまま復活させるのではなく、フェスティバルを活かしたイベントの開催をご提案

させていただき、引き継ぎをさせていただこうと思います。

＜サークル活動より＞

☆バレーボール　部長　～上良　真里～

今年は1年生のママさんも増え楽しく活動ができました。

感染対策も緩和され色々な学校と練習試合や交流が持て、思う存分バレーボールを楽しむ事ができて、とても

感謝しています。

怪我なく、健康に、バレーボールを楽しむをモットーに、更に東高津バレー部を盛り上げていきたいと思ってま

す。新しい仲間も大募集中です！宜しくお願い致します。

☆ソフトボール　部長　～黒川　浩一～

昨年度区P大会3位、多摩区PTA交流戦の快勝の勢いそのままに、念願の区大会優勝を掲げ、臨んだ区P大

会もまさかの初戦敗退という結果でした。

人数が揃わず、練習できない日もありましたが、次年は新たな気持ちでチャレンジしたいと思います。

ソフトボールに興味がある方、是非一緒にソフトボールを楽しみましょう。

☆バドミントン　部長　～小田　尚子～

　今年度は、4年振りに4校連大会が催され先生方とPTA会長と部員、総勢18名で参加しました。女子Aペア優

勝、女子Bペア準優勝と日頃の練習の成果が出る大会となりました。普段は、小学校の体育館で毎週金曜日

16:30〜18:30、和気あいあいと楽しく練習しています。皆さんの参加をお待ちしています！
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令和6年度　各種委員会活動計画（案）

全体共通　4月　各種委員会　/　5月　PTA総会（書面）

学年委員会

4月 第1回学年委員会、全体会、新4役選出、引継ぎ、

歩行教室お手伝い（1年生）

5月 給食試食会お手伝い（1年生）

6月 前期ベルマーク棚整理（2年生）、前期ベルマーク全体集計作業

交通安全教室お手伝い（3年生）

11月 後期ベルマーク棚整理（5年生）、後期ベルマーク全体集計作業

星空観察会（4年生）

1月 キャプテンマーク案内文作成及び配付（新1年生用）の手配

引継ぎ資料の整理

2月 学校保健委員会への参加、来年度初回委員会の準備

3月 卒業記念品及び花束の発注と贈呈（6年生）、

3月総会会場準備、受付、出席、委任状集計作業

✩　外部講演会への参加（2回）、ベルマーク通信発行（2回）

　　使用済みトナー・カートリッジの回収と発送手配、決算報告書作成（年度末）

　　委員会マニュアルの改訂（随時）、各月PTA実行委員会

校外生活指導委員会

5月 「PTAパトロール中」ステッカー協力のお願い・集計

「こども110番の家」情報交換会

6月 「PTAパトロール中」ステッカー作成・配付（希望者・PTA実行委員会）

第1回地区パトロール、高津区PTA活動研修、地域安全連絡会

7月 「校外だより(夏号)」配付、各地区夏祭りお手伝い・パトロール

夏休み前パトロール、ラジオ体操ポスター掲示

8月 夏祭りパトロール、各地区ラジオ体操、ラジオ体操ポスター撤去

9月 「校外だより(秋号)」配付

10月 「こども110番の家」訪問・ステッカー交換

各地区秋例大祭のお手伝い・パトロール

12月 第2回地区パトロール、各地区餅つき大会お手伝い、冬休み前パトロール

1月 「PTAパトロール中」ステッカーアンケートの配付・集計

地域安全連絡会

2月 次期校外委員選出・引継ぎ

3月 「こども110番の家」継続依頼・挨拶訪問（新旧）・名簿作成

　✩　PTA校外研修会・各種講演会出席、各月実行委員会、安全マップ製作
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　 成人委員会

4月 第1回全体会議

・R5年度四役より、R6年度委員へR5年度の活動報告、年間の反省・展望を説明

・委員活動承認（委員協力カードへの承認押印）条件を改めて説明

5月 第2回全体会議

■R6年度役員＋委員の皆さんにて、自分たちで学級を開催することの是非を検討

　・川崎市PTA連絡協議会主催の家庭教育学級との連携、個別開催するかどうか検討

　・個別開催する場合の方針案の策定

■（個別開催する場合）

・過去の委員会活動の経験有無、役割を確認した上で、四役、班長を選出

・まずは学級の開催回数・時期を決定、その後、テーマ、講師の順番で、詳細を検討

・後日、前年度の四役、班長から個別に引継ぎを行っていただく

・各役割の認識すり合わせ、作業内容、課題感もしっかりと伝達

6月以降 立てた方針、計画に基づいて、活動を行う

広報委員会

4月 令和5年度4役　

令和6年度第1回委員会、新4役選出、新旧4役引継ぎ

5月下旬～6月

令和5年度4役、令和6年度4役

広報紙258号（新年度PTA・教職員紹介特集号）発行作業

5月 AB班

広報部会出席（①、②）

7月初旬　 A班

広報紙259号企画会議

8月～10月　 A班

広報紙259号取材編集（夏休み期間は除く）

12月　　 A班

広報紙259号発行 (4役＋A班の発行係　発行作業)

10月　　 B班

広報紙260号企画会議

11月～1月　 B班

広報紙260号取材編集（冬休み期間は除く）

2月 B班

広報紙260号発行 (4役＋B班の発行係　 発行作業)

2月 4役

広報紙261号（新年度PTA・教職員紹介特集号）企画会議

3月 4役

広報紙261号離退任式取材

4月初旬 4役

広報紙261号新年度PTA・教職員取材

4月下旬 4役
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令和7年度第1回委員会、新4役選出、新旧4役引継ぎ

4月下旬 4役

広報紙261号　令和7年度 A班へデータの引継ぎ

5月～6月 令和6年度4役、令和7年度4役

広報紙261号（新年度PTA・教職員紹介特集号）発行作業

※261号（新年度PTA・教職員紹介特集号）は4役が中心となって作成するが、

AB班で活動日数が足りない委員の方にも参加していただく。

　

選考委員会

4月 新１年生ご家庭向けPTA役員募集のご案内(入学式時配付)

委員長、副委員長、会計の選出と引き継ぎ、各担当決め

5月 年間スケジュールの制作、[PTA役員活動を知る会]開催に向けて検討

6月 [来年度役員募集]アンケート作成、配付、集計

7月 候補者へのお手紙を配付

8月 人数次第で追加募集をするか検討

9月 [PTA役員活動を知る会]開催

10月 [来年度PTA役員追加募集]アンケート作成、配付、集計

11月 必要に応じ対象者へ役員引き受け依頼の電話掛け

12月 役員へ引き継ぎ完了

2月 各種委員会選出決めの立ち会い

次年度新１年生ご家庭向けPTA役員募集のご案内の作成

3月 次年度新１年生ご家庭向けPTA役員募集のご案内を先生へ提出

　　　　　反省会

　 バザー委員会

4月　　　第1回バザー委員会

・4役選出、引き継ぎ

5月　　　第2回バザー委員会

・イベント内容検討、各担当班決め

6月　　　第3回バザー委員会

・担当班ごとでの詳細決め（イベント企画、オリジナルグッズ企画）

7月　　　第4回バザー委員会

・担当班ごとでの活動（イベント準備、オリジナルグッズ準備）

9月　　　第5回バザー委員会

　・担当ごとに準備

イベント（フェスティバル？）開催

10月　　 第6回バザー委員会

　・反省、来年度の引き継ぎについて

☆以降イベント開催日程未定

11月～3月
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令和６年度　サークル活動計画（案）

バレーボール
5月　　　　春季市民9人制バレーボール大会参加予定

6月　　　　六校連バレーボール大会参加予定

10月　　　 高津区P協バレーボール大会参加予定

11月　　　 秋季市民大会9人制バレーボール大会参加予定

✩　毎月第2、第4土曜日　9時～12時　東高津小学校にて練習

ソフトボール
６月　　　　六校連ソフトボール大会

９月　　　　区Pソフトボール大会

３月　　　　多摩区交流戦（区P大会3位以上）

✩　毎月第2、第4土曜日　9時～12時　東高津小学校にて練習

バドミントン
9月　　　　四校連バドミントン大会（高津スポーツセンター）

毎週金曜日16：30～18：30　東高津小学校にて練習
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